

Autokosten-Index: Kosten für Kauf und Unterhalt von Pkw leicht gestiegen

Autokosten-Index: Kosten für Kauf und Unterhalt von Pkw leicht gestiegen

steigen um 1,8 Prozent

kraftstoffpreise niedriger als im Vorjahr

kraftstoffpreisen haben es deutsche Autofahrer zu verdanken, dass die Kosten für den Kauf und den Unterhalt eines Pkw derzeit nur um 0,5 Prozent über dem Wert des Juni 2012 liegen. Gleichzeitig sind die allgemeinen Lebenshaltungskosten im Vorjahresvergleich um 1,8 Prozent gestiegen. Das ist das zentrale Ergebnis des aktuellen Autokosten-Index, den der ADAC alle drei Monate gemeinsam mit dem Statistischen Bundesamt veröffentlicht.

ken der ADAC alle drei Monate gemeinsam mit dem Statistischen Bundesamt veröffentlicht.

ken der ADAC alle drei Monate gemeinsam mit dem Statistischen Bundesamt veröffentlicht.

ken /s-Demnach liegt der aktuelle Index bei 106,4 Punkten, der allgemeine Lebenshaltungs-Index bei 105,6 Punkten. Im Autokosten-Index werden alle Preise rund um das Auto erfasst. Wie auch der Lebenshaltungs-Index wurde er letztmals für das Jahr 2010 auf den Basiswert 100 gesetzt.

ken /s-Hauptverantwortlich für den Rückgang der Autokosten sind die gesunkenen Kraftstoffpreise. Im Vergleich zum Juni des Vorjahres sind die Preise um 0,8 Prozent abgerutscht. Der Index für die Kraftstoffe liegt mittlerweile bei 113,4 Punkten.

kor /s-Abgesehen von den Kraftstoffen fallen beim Autokosten-Index noch weitere Faktoren ins Gewicht. So fließen in die Berechnung unter anderem die Anschaffungskosten für Autos (minus 0,6 Prozent) bzw. Motorräder (plus 0,2 Prozent) ein. Mit einem Plus von 2,9 Prozent sind die Kosten für Reparaturen und Inspektionen kräftig gestiegen, Ersatzteile und Zubehör verteuerten sich um 1,5 Prozent. Auch für die Garagenmiete (plus 1,3 Prozent) sowie für Fahrschulen und Führerscheingebühren (plus 2,2 Prozent) müssen die Autofahrer deutlich mehr ausgeben als vor Jahresfrist.

Jahresfrist.

kor /s-V-kor /s-Allgemeiner Deutschen Automobil Club (ADAC) e.V-kor /s-Am Westpark 8-br /s-81373 München-kor /s-Deutschland-kor /s

089/ 76 76-0 br />Telefax: 089/76 76-87 01 br />Mail: presse@adac.de URL: http://www.adac.de
Pressekontakt
ADAC
81373 München
adac.de presse@adac.de
Firmenkontakt
ADAC
81373 München
adac.de presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwicklen. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder